

3年生の保護者の皆様へ

3学年主任 早川 弘

新緑の候 保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より本校及び当学年の教育活動にご理解とご協力をたまわり心より感謝申し上げます。

さてコロナの影響で学校が休校になりお子さんの進路がどうなるのかを気にかけておられる保護者の皆様も多いとおもいます。簡単ではありますが昨年度からの傾向についてお知らせいたします。

1 大学受験について

文科省が大学定員についてしっかりと守るようにとの指導が出てから各大学は定員より多くの学生を合格させることができなくなりました。また受験方法の変節期にもあたり多くの受験生が安全策（現役合格）を選んだため A ランクの大学を志望する人は B ランクの大学、B ランクの大学を志望するひとは C ランクの大学（ランクは適切な表現ではないかもしれません）このように多くの受験生が考えたため、昨年度の 3 年生では今まで合格していた、AO や公募推薦も不合格となってしまうことも多々見受けられました。この傾向は今年も続くと考えられます。

2 専門学校受験について

どこでも良いと思うならどこかに入学できると思います。しかし面倒見が良い学校や就職先が良い学校などは厳しくなることが予想されます。

3 就職について

昨年度は 700 社以上の求人が有りました。しかしコロナの影響でどこも景気が悪くなり今年も昨年並みの求人があるとはとても思えません。

4 まとめて

大学受験が大変だから、専門学校に変更する人、成績は良いのだが今就職先に良い会社が多いから就職を考えていた人が厳しそうだから大学や専門を目指そうと変更する人など、全く今年の進路は難しくなっています。

学年としてもこの期間を利用して出来るだけの情報を集めたいと思っていますが、コロナの影響がいつまで続くのかもわからない状況です。生徒達には、この文章と同じようなものを配布する予定ですが、ご家庭でもお子さんとこの期間を利用して進路についてしっかり話し合い意思疎通をはかってください。また大学、専門、就職いずれの推薦も 3 年の 1 学期までの成績で決まります。テストが行えない場合は課題等で評価せざるを得ません。

ご家庭でしっかりと勉強するようご指導お願いします。

最後に 2 年間部活を続けてきた生徒達ですが春の大会がコロナの影響ですべて中止になり最後の夏の大会がどうなるのかを不安に思っている保護者も多いと思います。高体連の各専門部はなんとか開催しようと方法を模索していますが、今の段階で結論が出せないです。各部活の顧問からの連絡をお待ちください。以上簡単ではありますがご報告させていただきます。